
LUCKY le SUPERBE 
Je suis né en 2007 

Je suis LE Papa du troupeau, raison pour laquelle tout le monde me 

respecte. En plus , je fais de très très beaux bébés, deux fois plus de 

filles que de garçons. Il parait que c'est une belle performance.           

Je pars même en déplacement pour faire des bébés dans d’autres 

élevages. Je pourrais me prendre "la grosse tête", mais non, je reste 

humble et adorablement gentil. Je ne m'impose jamais (enfin, très ra-

rement), et suis toujours agréable avec  tous.                                                                                                                                                                                      

Car en 2015, j’ai fait une demande de reconversion 

professionnelle. Cette année là, mes filles ont atteint l’âge de deve-

nir maman, et je ne dois pas faire de bébés avec elles. Alors on m’a 

opéré pour m ‘empêcher de faire des bébés…. Et comme je suis tou-

jours aussi gentil, très costaud, et bon marcheur, j’accompagne les 

randonneurs. Une vraie reconversion ! J’étais papa ( ben oui, chez 

les ânes, c’est un métier !), et je suis devenu : accompagnateur en 

moyenne montagne ! 

Mais ça, c’était Avant !! 


